

WLZ 02.07.2024

Tagespflege als Rezept gegen Vereinsamung

Tag der offenen Tür bei Diako

Bad Arolsen – Reges Treiben herrschte beim Tag der offenen Tür in der Diako-Tagespflege Bad Arolsen. In gemütlicher Atmosphäre bestand die Gelegenheit, sich persönlich einen Eindruck von den Räumlichkeiten und Angeboten zu verschaffen und gleichzeitig das Team der Tagespflege kennenzulernen.

„In der Gesellschaft und der Politik wird seit einiger Zeit sehr stark über das Thema Vereinsamung von Menschen gesprochen“, so Pfarrer Oswald Beuthert, der Sprecher der Diako-Geschäftsführung, in seiner Begrüßung. Dabei, so Beuthert weiter, werde auch an ältere Menschen gedacht, die viel Zeit alleine in ihren Häusern und Wohnungen verbringen. Hier setzt die Tagespflege an. Denn in der Tagespflege begegnen sich Menschen. Tagespflege ist ein Rezept gegen die Vereinsamung und für einen aktiv gestalteten Tagesablauf.“

In den Räumlichkeiten der Diako-Tagespflege in Bad Arolsen wird von montags bis freitags stets ein buntes Programm mit unterschiedlichsten Aktivitäten angeboten. Die Gäste feiern beispielsweise jahreszeitliche Feste, spielen, singen, kochen und backen gemeinsam, tauschen sich in der Zeitungsrunde aus oder machen zusammen Gedächtnistraining. Auch Kreativ- und Bewegungsangebote sind sehr beliebt. Gleichzeitig

findet jeder einen Platz zum Ruhen, wenn das notwendig oder gewünscht ist.

Wie ein Tag in der Tagespflege konkret aussieht, darüber informierten die Mitarbeiter in individuellen Beratungsgesprächen. Dabei ging es vor allem um Fragen wie „Was ist Tagespflege? Was macht sie so besonders? Wie erfolgt der Hol- und Bringdienst? Wie wird sie finanziert?“. Darüber hinaus verschafften sich die Besucher bei einem Rundgang durch die Räumlichkeiten selber einen Eindruck von der Diako-Tagespflege.

Ob beim Leitertgolf oder Torwandschießen, beim Kegeln oder Kickern – überall kamen die Gäste miteinander ins Gespräch. Darüber hinaus wurde die Senioren-Spielekonsole „memoreBox“ ausprobiert und so manch ein Gast ließ sich in der Fahrrad-Rikscha durch die Barockstadt chauffieren.

Anlässlich des Barocksonntags hatte die Diako ein Preisausschreiben veranstaltet, bei dem es regionale Preise zu gewinnen gab. Bei den vielen richtigen Antworten musste das Los entscheiden. Über den Hauptpreis, einen Restaurant-Gutschein, freute sich Janett Hoppek. Den zweiten Preis, einen Gutschein für ein Café, sicherte sich Uta Kindermann und den dritten Preis, einen Gutschein für ein Eiscafé, nahm Francesca Di Nicola entgegen. red



Geselliger Nachmittag beim Tag der offenen Tür der Diako-Tagespflege Bad Arolsen.

FOTO: PR